
The strange and wonderful world of things that are bizarre in French  
 

 

So how on earth do we choose… ? 
 

 

Well, you should use… 
 
C’est 
Ce n’est pas 
Ce sont 
Ce ne sont pas 
 

 
+ 

  
PRONOUN 
 NOUN 
 NAME 
 NOUN AND ADJECTIVE 

 

 

 
Il/Elle est 
Il/Elle n’est pas 
Ils/Elles sont 
Ils/Elles ne sont pas 

 
 
+ 

 

      
 ADJECTIVE 

 

 

 
C’est 

 
+ 

 
ADJECTIVE 
if the thing being  
described is INTANGIBLE 

 

  
 

C’est – It is / He is / She is Ce n’est pas -  It is not  / He is not  / She is not 

Il est – It is / He is Il n’est pas -  It is not  / He is not 

Elle est -  It is / She is Elle n’est pas – It is not / She is not 

  

Ce sont  
Ils sont  They are 
Elles sont  

Ce ne sont pas  
 Ils ne sont pas    They are not 
 Elles ne sont pas  

EXEMPLES: 

C’est lui! 
C’est une chaise 
C’est Alice ! 
C’est un beau garçon. 
Ce sont des amis. 
Ce ne sont pas mes crayons. 

Roger ?  Il est beau. 
La chaise ?  Elle est belle. 
Mes copains ?  Ils sont intéressants. 

Le stylo ?  Il n’est pas bleu. 

La liberté ?  C’est important. 
Le foot ?  C’est super ! 
Manger ?  C’est essentiel ! 
 

C’est is also used to exclaim about things that are general, whether they are tangible or not. 
 
EX:  La glace, c’est super!     This means that ice cream is general is great, not the specific one you are eating. 


